

règlement de la question scolaire, il faut un groupe d'hommes désintéressés et capables de s'élever à des hauteurs sereines où l'on voit avant tout la justice, le bien et la paix du pays. C'est tout le contraire de ce que fait le *Free Press*. Qu'il prêche la paix et la justice, et il trouvera de l'écho chez les Catholiques et chez tous les gens bien pensants.

### REUNION DE NOS SEIGNEURS LES EVEQUES

Les 1 et 2 avril a eu lieu à l'archevêché de Saint-Boniface, sous la présidence de S. G. Mgr l'Archevêque, une importante réunion épiscopale. Etaient présents S. G. Mgr Legal, O. M. I., archevêque d'Edmonton, S. G. Mgr Pascal, O. M. I., évêque de Prince-Albert, S. G. Mgr Mathieu, évêque de Régina, S. G. Mgr Budka, évêque des Ruthènes, S. G. Mgr Charlebois, O. M. I., vicaire apostolique du Keewatin, et S. G. Mgr Béliveau, évêque auxiliaire de Saint-Boniface.

Nos Seigneurs ont examiné les *schemata* de droit canon soumis à leur examen avant d'être définitivement adoptés à Rome, la question des mariages mixtes, la question des relations entre les Latins et les Ruthènes et la discipline des deux provinces ecclésiastiques de Saint-Boniface et d'Edmonton.

### AU JUNIORAT DE LA SAINTE-FAMILLE

A l'occasion de la fête du R. P. Charles Cahill, provincial des O. M. I. du Manitoba, les élèves du Juniorat de la Sainte-Famille à Saint-Boniface donnèrent le 31 mars une séance dramatique et musicale. S. G. Mgr l'Archevêque y assistait, ainsi que NN.SS. Legal, Mathieu, et Charlebois. Le drame représenté était intitulé: *Edward the Confessor*. Il fut rendu avec beaucoup de naturel et intéressa vivement l'auditoire. L'orchestre de la paroisse Saint-Joseph de Winnipeg fit avec succès les frais de la partie musicale.

A la fin de la séance, le R. P. Provincial remercia en français Nos Seigneurs d'avoir bien voulu rehausser de leur présence cette séance où on avait donné aux élèves une occasion de montrer leurs progrès dans l'étude de la langue anglaise, car tous les acteurs, excepté deux, étaient de langue allemande ou polonaise.

S. G. Mgr l'Archevêque ajouta quelques mots en anglais pour féliciter ces Junioristes, *ses jeunes frères*, de leur succès.

---

— *Le Patriote de l'Ouest* a annoncé que la cause de Mgr Grandin, O. M. I., premier évêque de Saint-Albert, serait bientôt introduite en cour de Rome.